



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:33

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Lunes 31 de Marzo de 2003

Bolsa de Noticias

+Saltan diferencias entre Canciller y embajador en Washington Carlos Ulvert. (Portada)

+Dicen que ni por teléfono se hablan.

+Caldera tiene sus propios "contactos" en la Casa Blanca.

+En Managua nadie dice nada.

+Embajador Británico niega cierre de embajada en Managua. (Portada)

+Diplomático en El Salvador dice lo contrario, según PL.

+Canciller pospone comparecencia ante Asamblea Nacional. (Portada)

+El Canciller Norman Caldera pospuso su comparecencia ante la Asamblea Nacional hasta después de Semana Santa, prevista para mañana martes.

+No cederán a "capricho" de Daniel. (Actualidad Política. Pág. 3)

+Fuentes gubernamentales externaron que el presidente Enrique Bolaños y su canciller Norman Caldera no cederán al "capricho" o "chantaje" de Daniel Ortega para que ambos funcionarios comparezcan ante la Asamblea Nacional para explicar la política exterior gubernamental.

+Guerra en Irak afecta economía nicaragüense: Roberto J. Arguello. (Entrevistas. Pág. 14)

+ "La pre guerra y la guerra son los elementos que han originado una recesión fortísima en los EEUU, lo cual impacta la economía nicaragüense y restos de países centroamericanos". Posteriormente, al valorar los aspectos económicos relacionados con Nicaragua, expresó; "Bush tiene intenciones de ayudar a Nicaragua. El TLC entre Centroamérica y EEUU se va a fortalecer.

Creo que ha faltado iniciativa del gobierno de aliarse con el sector privado para impulsar la inversión en Nicaragua. Recomendaría al ministro de turismo no gastar plata en promover el turismo en Europa, más bien debe convencer a quienes se quedaron en el exilio".

+Reporte de Contacto. (Por Plinio Suárez. Pág. 19)

+El Presidente Bolaños al parecer se pondrá personalmente, en sus horas libres, al frente de la organización de un partido liberal sin apellido.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: Primera Hora

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Sergio Santamaría (Economista)

Tema: Reformas Tributarias

Santamaría comentó que el fin de semana se iban a hacer algunas modificaciones para que el día de hoy lunes se entregué a la Asamblea para su discusión. Agregó que no se pretende con esta reforma que el sistema tributario sea regresivo.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:33

PAG - 2 -

Canal CDNN

Programa: Otro Día

Presentador: Marcio Vargas

Invitado: Miguel Gómez (Embajador de Venezuela)

Tema: Varios

Gómez dijo que no tiene confirmación del supuesto atentado que sufrió el embajador nicaragüense en Venezuela, pero no lo descarta, ya que la oposición está realizando actividades relacionadas con el terrorismo para vincular al gobierno.

Comentó que es posible que en tres meses se esté firmando un acuerdo definitivo del préstamo para construir la carretera que unirá el Pacífico con el Atlántico, el cual estará sujeto a una tasa de interés del 2% anual, a 20 años de plazo y a 4 ó 5 años de gracia.

Aseguró que Venezuela cumplirá con el pacto de San José, consistente en abastecer a los países centroamericanos de petróleo en cantidades establecidas.

Canal 100%

Programa: De Mañana

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Alberto Novoa

Tema: Casos Legales

Novoa refirió que el artículo 27 de la Constitución Política en la práctica es violado de manera permanente por el tratamiento que los funcionarios judiciales les dan a ciertas personas. Un ejemplo es esto es que la vida del Dr. Alemán corre peligro en la cárcel, es mentira, la familia politizo esta situación, también no es cierto que sea un reo político, es un procesado común que robo al Estado.

Canal 12

Programa: Buenos Días

Presentador: Danilo Lacayo

Invitado: Eduardo Montealegre

Tema: Reformas Tributarias

Montealegre dijo que en Nicaragua hay una situación económica difícil. Se tiene que disminuir los gastos de los ministerios, esta reducción depende de cada ministro. Cada vez que se consiguen recursos son para financiar el déficit, son para gastarse.

En las recaudaciones hay dos grupos, los que por la ley no pagan y los que ilegalmente no lo hacen, estos dos grupos son los que hay que atacar. Los pagos de los impuestos se sienten muy altos porque no todos pagan impuestos, se van ir eliminando exoneraciones para que todos paguemos impuestos.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:33

PAG - 3 -

Canal 8

Programa: Por que Nicaragua nos importa

Presentador: Haroldo Montealegre

Invitado: Emilia Torres

Tema: Presupuesto de las Municipalidades

Torres afirmo que la Constitución de la República dice que el gobierno central debe dar un 6% del presupuesto general a las municipalidades. Hace falta una descentralización del gobierno y ayudar a las municipalidades con sus recursos. La base de un país es el desarrollo de la educación, la salud y el trabajo en los municipios

Agencias y Periódicos Internacionales.

Revelan que Alemán hace una 'fiesta' de su encierro. (El Nuevo Herald, EE.UU / AFP / La Nación, Costa Rica)

Un diario capitalino aseguró ayer que el ex presidente Arnoldo Alemán, que se encuentra desde diciembre pasado bajo prisión domiciliaria por acusaciones de corrupción, recibe visitas a toda hora del día, bebe tragos con sus amigos y habla por teléfono celular cuando le place, denunció *El Nuevo Diario*.

"Alemán no está preso, goza de casi todas las condiciones de una persona que nada tiene que ver con el cumplimiento de una sentencia judicial porque hasta sus tragos se toma con sus amigos que lo visitan, sobre todo con diputados", indicó el matutino que cita fuentes anónimas de gobierno.

Fiallos responde. (La Nación, Costa Rica)

El procurador de justicia de Nicaragua, Francisco Fiallos, afirmó que "solo preso" comparecerá hoy ante la Corte Suprema de Justicia, que lo acusa de haberse "burlado" de un acuerdo alcanzado la semana pasada que ponía fin a un conflicto por acusaciones de corrupción, dijo una fuente oficial.

Fiallos fue citado por la Comisión Disciplinaria de la Corte por haber desmentido, en un comunicado divulgado el sábado, que se haya retractado –en un encuentro que sostuvo el miércoles pasado con los magistrados– de las acusaciones de corrupción que hizo contra el Poder Judicial

Hondureños comienzan a exportar a Nicaragua. (La Prensa, Honduras)

La reactivación de las exportaciones hondureñas al mercado nicaragüense va cobrando fuerza. El titular de la Secretaría de Industria y Comercio, SIC, Norman García, que estuvo de visita en Nicaragua, dijo que "ya empezaron a llegar productos hondureños, algunos nuevos y otros que se vendían anteriormente, pero están ingresando bajo esquemas comerciales distintos". Por ejemplo, ciertos empresarios de la madera nacionales, continuó, han comenzado a realizar alianzas estratégicas con sus similares nicaragüenses; las compañías de café están penetrando ese mercado con nuevas marcas.